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REQUERIMENTO ' ( HO
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N“ Requer ese/arecrmenros quam a pmvrdénclas acerca do

recornrnrenm de grandes anrrnars e de servrçcs púb/mas de
maca/nação sanrrana e de ocupação e usa de areas púb/mas no
Jardrm Hau

Senhor Presidente e nobres Verezdores!

Apresento a consideração da Casª o seguinte:

No uso de mmhas ambulções como Vereador, com base nos
ar1r905109,|ncr50 xr e 122. 5 3ª. Inciso x, do Regrmenw Imerno desta
Casa de Lers venho por este apresentar este REQUERIMENTO ao
Excelenrzsarrno Senhor Preferm Municipal ou por seu Intermédio, para
execução e serviços pubncos em caráter de urgencra. para atendimento
das segurmes demandas de mum'mpes

Considerando as alrlbmcões deste Vereador e o mleresse
púbhco locar a ser a(endldº:

Considerando as arversas demandas de municrpes moradores na
berma Jd nau, representados por sua Associaçao de Barro (AMAJI) que
enwaram ao nosso Gabmere ermall rerarando fazer 11 (onze) meses que
for solrcnado e a Prefeitura Mummpal não apresentou solução para o

problema de recolnrnrenw de anrmars de grande pone soltos no referrdo
barrro,
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Considerando que os moradores do Jardim Itau reclamam

provtdênclas concretas do Poder Púbhco pors relatam ah haver cerca de
40 (quarenta) ammals de grande porte soltos, entre cavalos, vacas,
bois, oabrrtos, etc e que esta srtuação causa orversos problemas de
san'rtarreoaue pumrca, prerudroam o trânsrto de veiculos e de pedestres,
pruhferam zoonoses, destroem calçadas, mamas e Itxelras,

Considerando ainda que segundo () retato da Associação de
Moradores do Jardrm Itau , AMAJI, na no oarrro criação rrregurar desses
anrrnais com prerurzos a satuorroaoe e a mtegndade física do amorente
urbano

Considerando a necesstdade da Aammrstraçao. de contormrdaoe
com a lei e com suas competencras proprras, prover servrços puolroos
adequados. ehcientes. que atendam às frnalrdaoes e rnteresses públroos
para os quais foram cnados e que tenham uma gestão permanente
sobre os espaços urbanos, notadamente sobre a conservação, mgrene
e salubndade da Munrerpro e que, segundo os rnunr'crpes, suas
rerteraoas rerurnaroaçoes arnda nao foram atenoroas,

Requer seja esclarecido o porquê, ate o momento, não for

providenclado servico de recorhrmento de amrnars de grande porte no
Mumcipto e quars as provrdencras trscatizatorias foram adoladas no

retendo barrro, especialmeme quanto a sanrtarredade urbana e quanto
a Invasões e/ou uso rrregular ou mdevldo de areas puolrcas no referido
oarrro e quars as oemars provrdencras serao adoladas para evitar a

degradação do espaço urbano e a prorrferação rndesejaver de doençasv

Sala das Sessões. 27 de junho de 2019

, » a /(ff/(e VPíulinho Pereira
Vereador


